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Queridas amigas y queridos amigos,

Yo estoy encantando de estar aquí con vosotros esta mañana y, además, quiero 

que sepáis que estoy de un excelente humor, que estoy encantado de la vida, que 

estoy optimista, que me encuentro mejor que nunca y que les vamos a ganar las 

próximas elecciones, con toda seguridad. Vamos a ganar las que vienen, vamos a 

ganar las siguientes también. Les vamos a tener disgustados una temporada.

Yo vengo cada vez más convencido, porque yo hablo de una España, la España 

en la que creo, que es también la España que nosotros queremos construir,  y 

estamos  transformando,  y  estamos  ayudando  a  cambiar,  que  es  una  España 

positiva, que es una España próspera, que es una España dinámica, que es una 

España abierta. La estoy viendo por todas las Comunidades españolas que visito 

y todas las ciudades que visito, en donde se puede hablar de muchas cosas, se 

pueden  presentar  buenos  resultados,  se  puede  hablar  de  muchísimas 

infraestructuras, se ven iniciativas, se ve trabajo, se ve empleo y, sobre todo, se 

ven ganas de hacer cosas. 



Yo sé que hay otros  que se  dedican  a  pintar  una España negra,  una España 

pesimista,  una  España  del  pasado,  porque  están  anclados  en  el  pasado,  y  es 

donde  no  queremos  que  nos  lleven.  Ya  sabemos  lo  que  es  el  pasado  y  no 

queremos volver al pasado; lo que queremos es la España próspera, dinámica, 

positiva, que estamos construyendo. 

Yo creo mucho en nuestro país y creo mucho en las capacidades de nuestro país. 

Recuerdo muy bien cuando en el  año 2000, en la campaña de las elecciones 

generales, dije y afirmé que España podía convertirse en una de las democracias 

mejores del mundo, y hoy sigo diciéndoos que España va a convertirse en una de 

las  democracias  mejores  del  mundo  y  que  ninguna  coalición  de  radicales 

equivocados lo va a impedir, porque les vamos a ganar. 

Hay muchas diferencias entre la España de hoy y la de ayer,  pero una de las 

diferencias  también  es  que  ya  no  luchamos  tanto  por  estar  en  los  sitios. 

Luchamos  por  ser  los  mejores  entre  los  mejores  en  cada  sitio  y  ésa  es  la 

ambición que tiene nuestro país. Y lo podemos luchar porque tenemos capacidad 

para hacerlo, porque hemos nuestros deberes y porque tenemos un objetivo y 

unas ambiciones que son sanas. Nosotros tenemos un proyecto y una idea de 

España, lo que no hacemos es gritar enrollados en pancartas a ver si llegamos al 

poder haciendo lo que no se debe. Ésas son dos cosas distintas.

Vamos a ponernos mentalmente en el año 1995-1996 y recordar una cosa. Había 

dos problemas fundamentales en España --sigue habiendo dos problemas, de los 

más que preocupan a los españoles, pero hay diferencias muy importantes--, que 

eran los problemas del terrorismo y el problema del desempleo. En las dos cosas 

a nosotros se nos decía que ninguna de las dos cosas tenía remedio, y yo os digo 

que  las  dos  cosas  tienen  solución  y  están  en  vías  de  solución,  y  que,  para 

empezar,  en estas elecciones del próximo día 25 de mayo va a producirse un 

hecho histórico en nuestro país y es que ningún terrorista disfrazado va a poder 

acudir a las urnas, ninguno. 
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He dicho por activa y por pasiva, y lo hemos cumplido a rajatabla desde que 

llegamos  al  Gobierno,  que  solamente  utilizaríamos  la  Ley  contra  el  terror  y 

hemos utilizado la Ley contra el terror. Sólo la Ley, pero toda la Ley, y no vamos 

a aceptar que los terroristas ni sus cómplices se aprovechen de la democracia 

para intentar destruirla, no vamos a aceptar que vayan a los ayuntamientos, que 

vayan a los Parlamentos y que encima cobren de vuestro dinero para hacer sus 

fechorías, para cometer sus acciones. No lo vamos a aceptar.

La democracia española es más fuerte que nunca para acabar con el terrorismo; 

entre otras cosas, porque desde fuera nos ayudan cada vez más para acabar con el 

terrorismo, porque hemos tomado las medidas que teníamos que tomar, porque 

nuestras  leyes  son  mejores  ahora,  porque  nuestras  Fuerzas  de  Seguridad  son 

mejores ahora y porque nosotros hemos ayudado a los demás también cuando los 

demás lo necesitaban. Eso hace que nuestro país sea un país más fuerte.

Por tanto, los que son terroristas disfrazados están fuera de la Ley y todos irán 

cayendo uno tras otro y cumplirán íntegramente sus penas en prisión,  que es 

también lo que nosotros hemos acordado y lo que hemos puesto en marcha.

Esto era lo primero que decían que no podíamos afrontar, que hemos afrontado 

con  todas  sus  consecuencias  y  que  vamos  a  seguir  dando  esa  batalla  hasta 

ganarla definitivamente. Lo segundo era la cuestión del desempleo y la cuestión 

del paro en nuestro país. 

La historia es bien sencilla: en el año 1996 uno de cada cuatro españoles en edad 

de trabajar estaba en el desempleo. Ése fue el país que nosotros recibimos. Yo 

recibí un país que tenía dos características: una, que habíamos llegado a un 25 

por 100 de desempleo; otra, la Seguridad Social en quiebra. Las dos cosas. 

No hace falta que yo cuente los efectos demoledores para una familia que tiene 

una situación de desempleo, y vosotros probablemente lo conocéis. Yo sé, y no 

hace falta que me lo digan, que todavía no estamos en una situación de pleno 
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empleo. Afirmo y digo esta mañana aquí que en esta década primera del siglo 

XXI España puede llegar y llegará al pleno empleo. Y os digo otra cosa más, y 

miradme bien a la cara: España va a mejor, vamos a mejor. A España se le abren 

en los próximos meses y en los próximos años de crecimiento, años de empleo, 

años de mejora de pensiones, años de mayor cohesión social y años de triunfos. 

España va a mejor y se equivocan los portavoces radicales de la España negra: 

España va a mejor y todos los indicadores económicos y todos los indicadores 

sociales  de  España  son  de  prosperidad,  son  de  avance,  son  de  una  sociedad 

dinámica que quiere seguir teniendo más bienestar, más calidad de vida y más 

posibilidades. Y eso se produce, en gran medida, por una razón muy importante, 

y es porque nosotros, lejos de resignarnos a no hacer aquello que nos decían que 

no  podíamos  hacer,  no  hicimos  caso.  Confiando en  España,  hemos  puesto  a 

España en marcha y ahora no queremos que nadie pare España. 

Nunca ha habido más gente trabajando en España que ahora mismo, nunca ha 

habido tantos afiliados a la Seguridad Social en España que ahora mismo y no 

queremos que nadie ponga en riesgo lo que hemos conseguido. 

Si yo presidiese un partido que tiene un discurso distinto en cada sitio, es muy 

claro que habría dos posibilidades: la primera, que el partido no fuera el mío y, la 

segunda, que yo no lo presidiera, porque yo nunca lo he hecho de esa manera.

Yo tengo el mismo discurso en todos los sitios, y sé muy bien que gobernar es 

tomar decisiones y que unas decisiones son más fáciles y otras decisiones so 

menos fáciles. Pero gobernar es tener una idea de España, no ir como una veleta 

por ahí diciendo a cada uno lo que se le ocurre; no diciendo una cosa en una 

Comunidad, la contraria en otra Comunidad, la contraria en otra comunidad. Así 

no se tiene un proyecto de España, un gran equipo de personas y decisión para 

poner en marcha las cosas. 

Como yo digo, después de siete años de Gobierno puedo ir por Madrid, puedo ir 

a Oviedo, puedo ir a La Rioja, puedo ir a Pamplona, puedo ir a Tudela, puedo ir 

4



a Valencia, puedo ir a Murcia, por todas partes a las que estoy yendo, mirando a 

los ojos a la gente, con las manos limpias y presentando unos resultados. 

A mí me preocuparía que yo no pudiese decir esta mañana en Madrid: en siete 

años de trabajo hay en España cuatro millones más de nuevos empleos; en el 

último año hemos creado en España 377.000 nuevos puestos de trabajo; se crean 

en España mil nuevos puestos de trabajo todos los días. Es lo que yo os digo 

aquí: eso va a ir aún mejor. Vamos a crecer más y a crear más empleo.

Me preocuparía no poder decirlo, pero lo puedo decir. ¿Por qué no vamos a decir 

que hemos reducido la tasa de desempleo de los españoles a menos de la mitad 

de aquella  tasa que nos encontramos y que tenemos  la  ambición  de hacer  la 

España del pleno empleo en esta década? Porque hay algunos que en su balance 

solamente puede presentar paro, nosotros podemos presentar trabajo.

Si  podemos  hablar  con  confianza  a  las  personas  mayores  hablando  de  las 

pensiones, hablando de la Sanidad o hablando de las protecciones sociales, es 

porque nos hemos dedicado a hacer trabajo. Yo no creo y nunca he creído en la 

vida en otra cosa que no sea en las cosas que se consiguen con esfuerzo y con 

trabajo.  Por  lo  tanto,  cuando hablo,  por  ejemplo,  de  las  familias  o  hablo  de 

España,  hablo de trabajo, hablo de responsabilidad,  hablo de oportunidades y 

hablo de esfuerzo, que es como se hacen las cosas y es como vosotros habéis 

hecho las cosas.

Una Seguridad Social que nosotros encontramos quebrada en el año 1996 y que 

había  que pedir  créditos  a los Bancos para pagar las pensiones  es ahora una 

Seguridad Social en superávit, porque tiene 4.200 ó 4.300.000 cotizantes más. Y 

os voy a decir otra cosa, porque esto para algunos es una mala noticia pero para 

algunos será una buena noticia: el mes de marzo batimos el récord histórico de 

afiliados a la Seguridad Social, el mes de abril lo volvimos a batir y el mes de 

mayo lo vamos a volver a batir. 
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¿Qué es lo que nosotros hemos hecho? Nosotros hemos hecho eso y ahora la 

Seguridad  Social  está  en  superávit.  Eso  quiere  decir  que  nosotros  podíamos 

tomar  algunas  decisiones  importantes.  Por  ejemplo,  tomamos  la  decisión  de 

garantizar por Ley las pensiones en España, y eso no estaba garantizado antes. 

Nosotros tomamos la decisión de garantizar por Ley el poder adquisitivo de las 

pensiones en España, y eso dependía antes de que al Gobierno le apeteciese o no 

le apeteciese. Nosotros dijimos: no es cuestión de apetecer, es una cuestión legal 

y, por tanto, el poder adquisitivo de las pensiones está garantizado ya por Ley. 

Nosotros podemos tomar la decisión, afortunadamente, porque hay crecimiento, 

porque hay empleo, porque hay prosperidad, de revalorizar las pensiones, y las 

revalorizamos todos los años. Cuando hay diferencias entre la revalorización de 

la pensión y la inflación, abonamos la diferencia, porque tenemos recursos para 

ello,  como  ha  ocurrido  el  mes  de  enero,  donde  todos  los  pensionistas  han 

recibido su correspondiente paga.

Nosotros podemos, además, establecer por Ley que, si la inflación es menor que 

el crecimiento de la pensión, también haya ganancia para el poder adquisitivo de 

los pensionistas y en estos años el equivalente a 300.000 millones de pesetas ha 

sido  repartido  entre  todos  los  pensionistas  como  ganancia  de  su  poder 

adquisitivo. Lo podíamos hacer y lo hemos hecho.

Podíamos  hacer,  porque  tenemos  la  Seguridad  Social  saneada,  revalorizar, 

aumentar más, las pensiones más pequeñas, de menor cuantía, y hemos dedicado 

el  equivalente  a 61.000 millones  de pesetas para revalorizar  las pensiones de 

menor cuantía, haciendo un acuerdo con algún sindicato sobre revalorización de 

pensiones.

Además, este año hemos querido prestar muy especial atención a las pensiones 

de viudedad, porque sabíamos que había que hacer un esfuerzo en las pensiones 
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de viudedad, y se ha hecho un esfuerzo con las pensiones de viudedad, que ya sé 

que hay que seguir haciendo.

Y 2.800.000 pensionistas españoles se han beneficiado específicamente este año 

de un incremento adicional de sus pensiones sobre la revalorización general. Lo 

podíamos hacer y lo hemos hecho.

Además de eso, los programas de vacaciones, que pudimos aumentar su número 

de plazas hasta 600.000 plazas, los podíamos hacer y también los hemos hecho.

Además  de  eso,  como  teníamos  un  superávit,  nos  preguntamos:  ¿a  qué 

dedicamos el superávit de la Seguridad Social? Y decidimos: creemos un Fondo 

de Reserva de las Pensiones y por Ley hemos creado un Fondo de Reserva de la 

Seguridad Social. Entonces, yo firmé un papel en el que cual me comprometía a 

que en el año 2004 ese Fondo estaría dotado con 6.000 millones de euros, es 

decir,  un billón de las  antiguas pesetas.  Pues en el  año 2003 ese Fondo está 

dotado, no con 6.000, sino con 7.400 millones de euros.

Para decirlo  con claridad,  esto  es  un balance  de manos limpias,  de cohesión 

social y de una España que se esfuerza, que trabaja y quiere que sea una España 

todavía mejor y más ambiciosa para el futuro.

Ahora lo que a mí me preocupa es que vengan los de la coalición radical  de 

Llamazares y Zapatero a decirnos… A los pensionistas españoles solamente yo 

les digo: acordaos del año 1996 cuando la Seguridad Social estaba en quiebra y 

acordaos de quién supone un riesgo para la Seguridad Social y de quién es la 

garantía  de  la  Seguridad  Social  con  el  trabajo  que  en  este  momento  hay. 

Acordaos, nada más. 

El otro día escuchaba yo al portavoz de Llamazares, es decir, a Zapatero, decir 

que,  si  llegaban  y  tenían  la  oportunidad,  iban  a  acabar  con  la  estabilidad 

presupuestaria de nuestro país. Eso es el mayor error que se puede hacer sobre la 
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estabilidad de nuestro país, sobre sanear nuestras cuentas en nuestro país. Esto, al 

final,  es  como  una  familia:  las  familias  que  están  bien  administradas,  bien 

ordenadas,  que  no  tienen  deudas,  ésas  son  las  familias  estables,  las  familias 

prósperas, que pueden tener nuevos objetivos de futuro y tienen credibilidad y 

tienen posibilidades de hacer cosas. Así lo mismo en un país. 

Yo dije un día en el Congreso de los Diputados que España era el quinto país del 

mundo con una economía con mayor credibilidad y me dijeron de todo. Al final, 

se lo demostré  y dije:  hay unas instituciones  que se dedican a calificar  a los 

países, la credibilidad de los países, por sus condiciones económicas, y resulta 

que a nosotros nos ponen los quintos del mundo; lo que a usted le molesta es 

que, cuando ustedes gobernaban, no aparecíamos en la lista. 

¿Qué  queréis  que  os  diga?  Si  hemos  conseguido  por  Ley  garantizar  las 

pensiones, si hemos conseguido revalorizarlas automáticamente, si hay más de 

mil empleos nuevos diarios en toda España, si tenemos récord de cotizantes en la 

Seguridad Social,  si hemos hecho reformas que han dado resultado,  si hemos 

constituido  un Fondo de Reserva  de  la  Seguridad  Social,  ¿podrá decir  ahora 

alguno: lo mejor es acabar con todo eso, volver a atrás y hacer las cosas..? No, 

no queremos esos riesgos. Ni queremos que se ponga en riesgo la estabilidad 

política de España, ni queremos que se ponga en riesgo el progreso, el bienestar 

y la prosperidad que tiene España. Queremos más y por eso digo que queremos ir 

a mejor.

Lo repetiré otra vez, porque sé que hay, no aquí, pero fuera de aquí, algunos que 

tienen el oído un poco duro: vamos a mejor y que no se equivoquen, porque los 

que  pintan  una  España  negra  se  van a  llevar  una  sorpresa  morrocotuda.  Esa 

España  que  va a  mejor,  con todos  sus  indicadores,  con toda  su fuerza,  va a 

demostrar en muy poco tiempo toda su pujanza.  Si ya  crecemos más que los 

demás  y  creamos  más  empleo  que  los  demás,  lo  que  no  tenemos  es  que 

distraernos en ninguna política que nos perturbe llegar a esos objetivos.
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Nosotros vamos a seguir, mientras tanto, trabajando por ello, por lo que son las 

tareas  de  bienestar  social.  Del  mismo modo  que  garantizamos  las  pensiones, 

también decimos: me importa mucho que nadie ponga en riesgo el sistema de la 

Seguridad Social y la "caja única" de la Seguridad Social. Y digo dos cosas: una, 

la caja es única y, dos, la caja no se toca; las dos cosas. Es decir, con el sistema 

de "caja única" de la Seguridad Social no se juega, se pongan algunos como se 

pongan, y yo no quiero que nadie llegue a acuerdos con gente que está dispuesta 

a cargarse la "caja única" de la Seguridad Social, porque eso es acabar con las 

pensiones en España. Lo segundo que quiero decir: lo que está garantizado por 

Ley del Fondo de Reserva no se toca. Hay que seguir llenando la hucha y hacer 

previsión, que así es como actúan los países inteligentes. Vamos a hacer eso.

Además digo: las pensiones en toda España tienen que ser iguales para todos los 

españoles,  porque  ése  es  un  dato  fundamental  de  un  país  solidario.  No  hay 

pensionistas  de  primera  y  pensionistas  de  segunda;  hay  pensionistas,  con 

pensiones garantizadas, iguales para todo el mundo. Y también os digo que hay 

algunos listos por ahí pensando lo que no deben.

Hemos  presentado  una  Ley  de  Cohesión  del  sistema  sanitario  porque, 

transferidas a las Comunidades Autónomas las competencias de Sanidad, es muy 

importante que los españoles tengan, vivan donde vivan, acceso a los mismos 

principios y derechos sanitarios, y hemos establecido también la tarjeta sanitaria 

para  todos  los  españoles,  para  que  no  tengan  que  tener  diecisiete  tarjetas 

diferentes, sino que uno de vosotros que está viajando, si tiene la mala suerte de 

ponerse malo en Murcia, con una tarjeta le vale para ser atendido en Murcia, para 

ser atendido en Andalucía, para ser atendido en Extremadura o para ser atendido 

en Galicia. Con una vale para eso con las mismas prestaciones.

El viernes que viene vamos a aprobar una Ley de Familias Numerosas para las 

familias que tienen tres o más hijos, o para las familias que tienen dos hijos y 

uno de ellos es discapacitado. Y vamos a facilitar cosas en el acceso a vivienda 

de protección oficial, en el transporte, en las facturas de la luz, del gas, etc., etc., 
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porque queremos favorecer la incorporación de la mujer a un trabajo fuera de 

casa y queremos que eso sea compatible con la vida familiar. Queremos que eso 

se pueda compatibilizar y vamos a aprobar la Ley de Familias Numerosas.

Y también el viernes que viene vamos a aprobar la Ley de Integración Social de 

los  Discapacitados,  en  virtud  de  la  cual  cambiamos  una  vieja  Ley,  que  la 

renovamos,  que  facilitamos  las  cosas,  que  la  modernizamos.  Sabemos  que 

atendemos a un número muy importante de personas con necesidades en España 

y  hacemos  eso  después  de  haber  aprobado  el  Estatuto  Patrimonial  del 

Discapacitado,  que significa que,  cuando puedan desaparecer  los padres o los 

tutores  de  una  persona  con  discapacidad,  los  ahorros  de  una  vida  puedan 

mantenerse  y  puedan,  naturalmente,  no  perderse  por  la  desaparición  de  los 

padres o de los tutores del discapacitado.

Esperanza, ¿lo habéis visto?, además de ser muy lista, muy inteligente; además 

de tener muchas convicciones y muchos principios; además de tener una acción 

política excelente en el Ayuntamiento de Madrid y también en el Gobierno como 

Ministra,  y también en la Presidencia  del Senado, y porque no ha ido a más 

sitios, que si no también hubiese ido a más sitios --ya está bien, ahora tiene que 

ser Presidenta de la Comunidad de Madrid--; Esperanza tiene muchos objetivos y 

muchas ambiciones. Si gana ella, va a suprimir el Impuesto de Sucesiones --os lo 

ha contado-- entre padres e hijos y entre cónyuges, porque no queremos nosotros 

que para los pequeños ahorros familiares, el piso familiar, el pequeño taller, el 

pequeño comercio, lleguen determinados momentos en que diga Hacienda: "me 

lo llevo todo". No, no. ¡Quieto ahí! No hace ninguna falta, lo que hace falta es 

que la familia se fortalezca y los patrimonios familiares se fortalezcan.

Tiene tanta ambición Esperanza que va a suprimir el Impuesto de Sucesiones. 

Fijaos bien en la ambición que tiene, que ya ha anunciado que a los noventa 

quiere tener novio, o a los 92. Pero eso no nos lo cuentes a nosotros; luego eso de 

un rato se lo cuentas a tu marido y le pides opinión, a ver lo que te dice, porque 

eso de presumir aquí uno y decir "vamos a llegar los 92 para echarse uno novio o 
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novia" eso está muy bien. Pero luego hay que rendir cuentas y, como tengo aquí 

a mi candidata preferida, yo me callo. 

Yo tengo que terminar, porque nos tenemos que ir. El otro día, hablando en otro 

acto, decía que Esperanza y Alberto son gente de fiar, son gente en la que se 

puede tener confianza y por eso vamos a votarles. Forman un equipo formidable 

y es un equipo que actúa como equipo y que tiene que seguir actuando como 

equipo. Aquí no hay bromas, porque ya sabemos lo que nos jugamos, es decir, 

tenemos  una  coalición  de  radicales,  que  es  un  riesgo  para  la  estabilidad 

institucional y para el progreso económico del país, y tenemos una garantía que 

se llama el Partido Popular. Y esa garantía en Madrid se llama Esperanza y se 

llama Alberto. Es ese equipo, el equipo de Esperanza y el equipo de Alberto, el 

que tiene que actuar en Madrid como un equipo en la Comunidad Autónoma y 

en el Ayuntamiento.

Nosotros no queremos tener en Madrid la posibilidad de ser gobernados… ¿Es 

verdad eso que han dicho que quieren poner semáforos en la M-30? ¿De verdad? 

Pero, si algunos proponen poner semáforos en la M-30 ¿qué pueden hacer con la 

Seguridad Social, o con el trabajo, o ..?

Aquí tenéis al mejor equipo para Madrid y ese equipo tiene que ser un equipo 

triunfador, y no de cualquier manera. Un triunfo claro, rotundo, que no admita 

lugar a dudas, en el Ayuntamiento y en la Comunidad Autónoma. Y ésos son la 

movilización y el apoyo que yo os pido. 

Ahora nos vamos de este acto, pero nos vamos a ganar las elecciones. Buenos 

días. 
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